

LAS PALABRAS

En un libro hay encerradas
guardando todo su saber
más de un millón de palabras
que te quieren conocer.

Una sola no es poderosa,
un ejército, destructor.
Pueden cambiar a personas,
sin piedad y sin amor.

Encerradas entre muros
que hay que abrir para soltar,
para poder saber su historia.
¿Por qué las tenían que encerrar?

Quieres acabar el relato,
pero no buscas terminar,
sabes que en muy poco rato
el suspense te va a destrozarse.

Buscas una historia infinita,
que pueda saciar tu sed,
y eso es algo que irrita:
nos han envuelto en su red.

Javier Crespo Parra
4º ESO B